

Universidad de América participó en la 39ª Asamblea General ACOFI 2019



Decanos de Facultades de Ingeniería de todo el país, reunidos en la XXXIX Asamblea de ACOFI.

La Universidad de América, a través de su Facultad de Ingenierías, participó en la trigésima novena Asamblea General de Facultades de Ingeniería de ACOFI, donde se abordaron temáticas relacionadas con ciencia, tecnología, e innovación en el desarrollo de una nutrida agenda.

En el marco del encuentro, el ingeniero Julio Cesar Fuentes, decano de la facultad de Ingenierías de la Universidad, asistió a dos conferencias especializadas y un conversatorio.

Posteriormente, en la sede de Empresas Públicas de Medellín - EPM, se llevó a cabo un Foro de Infraestructura y Desarrollo, donde Carlos Alberto Solano Bonett, Vicepresidente de Generación de Energía de EPM, dictó la conferencia “Proyecto Hidroituango” y Germán Rueda, Gerente de Concesión del Túnel de Oriente, presentó avances del proyecto y el impacto que ambos generan para las carreras de ingeniería en el país.

De la mano de Colciencias y el ICFES, el evento fue clausurado con un taller sobre el Examen Saber Pro para Ingenierías, donde el ente regulador, contextualizó la

prueba y dio a conocer el detalle de cada uno de los módulos establecidos para el área de ingenierías; siendo este un espacio de reflexión sobre tan importante ejercicio dentro del sistema de aseguramiento de la calidad de la educación superior.

El evento se llevó a cabo en los auditorios Juan Pablo II y Pio XII de la Universidad Pontificia Bolivariana, sede Medellín.